

## けやきの会評価(第4回)

1. 期 日 令和5年3月1日(水) 感謝の集い・6年生を送る会
2. 参加者 校外会員 8名  
社会福祉協議会会長、八木中学校長、八木南小学校長、野々下児童センター長、ひよどり学童クラブ代表、環境美化・交通指導員、本校読み聞かせボランティア代表、PTA会長
3. 内 容 感謝の集い・6年生を送る会参観
4. 評 価 (8名回答)

	項 目	よく思う	そう思う	あまり思わない	思わない
1	あいさつがよくできる	7	1	0	0
2	子どもらしく元気である	8	0	0	0
3	子どもが自分の役割を理解し、自ら行動していた	8	0	0	0
4	子どもが自分のことだけでなく、周りの人と協力してお店の運営を行っていた	8	0	0	0
5	子ども達は約束事やマナーを守って活動していた	7	1		0
6	教師は、子どもの様子に目を配り、臨機応変に対応していた	8	0	0	0
7	校舎内の環境が整備され、各会場の運営が適切であった	8	0	0	0
8	学年等の発表を通じ、全校児童の連帯感が深まる取り組みであった	8	0	0	0

### 5. 感想・ご意見

- ・子供たちそれぞれの言葉、思いやりを感じる発表、トラブルでも支え合いの心、低学年から高学年への意識の高まり、合唱でのつながり、送る側、送られる側それぞれの感謝の気持ちが伝わる良い会でした。
- ・各学年が6年生に喜んでもらおうと一所懸命取り組んでいてとても素晴らしかったです。6年生の皆さん、中学校でお待ちしております。お礼の手紙としおり、ありがとうございました。しおり、校長室で使用させていただきます。
- ・子供たちが頑張る姿を見せていただきありがとうございました。
- ・感謝の集いでは、1年生の時から知っている子が大きく成長した姿を見れてとても感動しました。
- ・6年生を送る会はどの学年も一生懸命発表をして、それにしっかり答える6年生の姿がとても良かったです。1年間ありがとうございました。
- ・一年間大変お世話になりました。4月から大きく成長した子供たちの姿を見ることができ、感謝しております。来年度も情報共有しながら協力させていただきたいと

思っております。

・各学年とも、皆精一杯表現できたと感じました。コロナで工夫が大変であったと思います。でも大成功でした。

・1, 2, 3年生の歌は元気でとてもよかったです。4年生の6年生を巻き込んだの競技は6年生が盛り上がっていて上手な演出だと思いました。5年生のクイズはおもしろかったです。(知らないことばかりでしたが先生方のご苦労がしのばれました)舞台の鳥の切り紙、(立体的で)素晴らしいです。

・子供たちが皆で考え、進行しており、またその時間を楽しんでいる様子がよく分かる会でした。個人的には6年娘と1年息子の発表が見れて良かったです。強いて1つあげるなら、先生方の合唱が一番声が小さかったような感じがしました。子供たちに負けない元気な声でいきましょう！ ありがとうございます。